



豊北だより



平成30年度 No.5 豊田北小学校 校長 永井有妃子

読書の秋

朝晩涼しくなり、すっかり秋らしい陽気になりました。夜になると秋の虫の声が聞こえ、秋の深まりを感じます。

爽やかな風も吹き、学習に運動に読書に一番よい季節です。学校でも9月は読書月間として、読書を推奨してきました。このよい時期にご家族でも図書館や本屋さんに出かけてお気に入りの一冊に出会ってみてはいかがでしょうか？そして、ぜひ、ご家庭でも、「おすすめの一冊」のお話をしてみてください。



読書集会

◆9月18日(火)

9月は校内読書月間です。今年も図書委員会を中心に「読み聞かせ」「紙芝居」「読書郵便」など様々な活動を行っています。

その中でも図書委員会が行った「読書集会」での『(小山市おすすめブックより)読書クイズ』は、とても楽しく、子どもたちは皆、興味津々で聞き入っていました。ぜひ、ご家庭でも話題にしてみてください。

【紹介した本】

- どろんこハリー (低学年)
- ルドルフとイッパイアッテナ (中学年)
- ウェズレーの国 (高学年)

10月1日からは、「ファミリー読書週間」にもなります。なお一層の読書への興味関心を高められるようご家庭でのご協力もお願いします。



※ 学校では、新聞を活用する学習も積極的に取り入れています。新聞に親しみながら家族で対話できるといいですね。

児童の携行品に係る配慮について

児童の学用品や体育用品等について、本校では、計画的な持ち帰りを行ったり、家庭学習に支障のないものについては、学校に置いておかせたりするなどの配慮を行ってきました。

9月に入り文科省から「児童生徒の携行品の重さや量の配慮について、児童の健やかな身体の発達を考え、学校全体で見直しを図ってほしい」との通達をうけ、教職員で次のように共通理解を図りました。

- 持ち物については、計画的に持ってくるができるよう早めに周知する。
- 道具箱については、学期末に保護者が集まる際に不足を確認し、補充をお願いします。(学期末に道具箱を持ち帰らなくてもよい。)
- 教材等で置いて帰ってもよい物については、「学習指導部だより」や「学年だより」で周知する。

発達段階により、差もあるかと思いますので、学年だより10月号等をご覧ください。また、ご意見、ご質問等ありましたら、学校までお知らせください。よろしくお願いいたします。



豊田北小クリーン大作戦

◆9月1日(土)



当日はあいにくの雨となりましたが、「今年は、校舎内をきれいにしましょう!」と、普段手の届かない蛍光灯の汚れをとったり、体育館器具庫の教具を全部出して清掃したりしていただきました。お陰様で、子どもたちはきれいになった教室や体育館で学習に励んでいます。ご協力ありがとうございました。

1年 獣医師による「ふれあい教室」

◆9月1日(火)

1年教室で、うさぎとふれあったりえさをあげたりしました。

生き物の命を感じ取るとともに優しく接することができました。



児童会 ふれあい給食

◆9月13日(木)

縦割り班(なかよし班)で楽しく会食し、異学年で交流を深めることを目的に「ふれあい給食」を実施しました。

各教室で配膳後、こぼさないように気を付けながら自分の班の教室まで給食を運んで行きました。そして、それぞれの教室で、思い思いの形の班を作り、仲よく食べることができました。給食後、感想を聞くと「楽しかったよ。」「今度、一緒に遊ぶんだ。」など、うれしそうな声が返ってきました。



豊北祭

児童会スローガン

協力し みんなに広がれ
「ありがとう」の気持ち

10月20日(土)のご案内

【体育館での行事】

★ 8:20~ 開会行事

★ 8:40~ 学校支援ボランティア
感謝の会

★ 11:10~ 中学生和太鼓

☆バザー(2階 家庭科室)

【第1部】 10:00~11:00

【第2部】 13:00~14:00



☆児童の作品を鑑賞できる時間

8:20~14:00

(PTA作品展示は なかよし教室です。)

8:20~11:50 13:00~14:00)

今年度は、子どもたちがお世話になっている学校支援ボランティアの皆さんへ「感謝の思い」を届ける会を中心に企画しています。

『コミュニティスクール 豊田北小学校』にご支援いただいているボランティアの方々のご活躍を映像と子どもたちの言葉で振り返っていきます。

音楽発表では、子どもたちの一生懸命な姿をご覧いただければと思います。

PTA主催のバザー等もありますので、地域の皆様もご近所の方とお誘い合わせの上、ぜひお越しください。

お待ちしております。



